

Fijan Venezuela e Irán posiciones comunes sobre el mercado petrolero



Caracas, 3 oct (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, confirmó posiciones comunes con Irán para estabilizar el mercado petrolero.

Precisó Maduro que en una conversación telefónica con el primer mandatario del país persa, Jasán Roujaní, ambas naciones ratificaron su compromiso con el congelamiento de la producción del crudo, acordado en Argelia, la pasada semana, durante una cita de la Organización de Países Exportadores de Petróleo.

El jefe de Estado venezolano explicó que acordó con Roujaní la voluntad de consolidar nuevas alianzas con países petroleros como Rusia y otros no miembros de ese grupo.

Los precios del crudo Intermedio de Texas (WTI) y del Brent iniciaron la semana al alza en Nueva York y Londres, respectivamente, apoyados por el reciente acuerdo de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP).

Al término de la sesión en el primero de esos mercados, el WTI se situó en 48,81 dólares el barril, tras escalar 57 centavos o un 1,20 por ciento.

Mientras, en el de Londres el petróleo Brent despidió el lunes con ganancias de 1,75 dólares, que situaron en 50,81 dólares el barril, lo que supuso un alza equivalente al 3,56 por ciento.

El precio del Brent recobró los 50 dólares el barril, el cual no se registraba desde finales de agosto

Analistas relacionaron los repuntes con la decisión anunciada el miércoles en Argelia por la OPEP, de congelar la producción de crudo a 32,5 millones de barriles diarios a lo largo del año próximo.

La subida de la cotización también se atribuyó a una exhortación del presidente de Irán, Hassan Rouhani, a su homólogo venezolano, Nicolás Maduro, de influir en el repunte de los precios.

En Nueva York, el contrato de gasolina, con vencimiento en noviembre, permaneció estable este lunes, a 1,47 dólares el galón.

El correspondiente a gas natural, para entrega también en ese mes, avanzó un centavo y quedó en 2,92 dólares por cada mil pies cúbicos

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/107530-fijan-venezuela-e-iran-posiciones-comunes-sobre-el-mercado-petrolero>



Radio Habana Cuba